

Des sabotages de la droite pour déstabiliser le pays à l'approche des élections sont dénoncés au Venezuela



Caracas, 20 octobre, (RHC).- Le ministre de l'Énergie électrique du Venezuela, Luis Motta, a présenté des preuves d'au moins 13 sabotages perpétrés ce mois-ci contre le Système Électrique National. Ces actions ont été organisées par la droite dans le but de déstabiliser le pays à l'approche des législatives du mois de décembre.

Le ministre vénézuélien a signalé que les sabotages ont commencé le 13 octobre dans la centrale électrique de l'état de Zulia, où les câbles ont été coupés. Il a rappelé que ce n'est pas la première fois que des sabotages sont perpétrés contre le système électrique préalablement aux élections. Il s'est référé à une coupure de courant qui a eu lieu quelques jours avant une élection.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73252-des-sabotages-de-la-droite-pour-destabiliser-le-pays-a-laproche-des-elections-sont-denonces-au-venezuela>



Radio Habana Cuba